



## Debaten en Permanente informe por 100 días de gobierno

El informe de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum por los 100 días de Gobierno, llegó hasta la tribuna de la Comisión Permanente en la que los diputados y senadores de oposición criticaron la “falta de resultados”, mientras que los oficialistas defendieron y cerraron filas con la mandataria.

La senadora del PRI, Anabell Ávalos, consideró que en el informe habría sido importante escuchar una autocrítica del oficialismo, “de lo que no se ha hecho, es importante reconocer lo que no se ha hecho”, señaló Ávalos.

También te puede interesar: Empresarios canadienses abogarán por el T - MEC: Francisco Cervantes

"Se presenta un plan México, Antier se presenta un plan México que lo vemos como una carta de buenas intenciones, pero que ojalá no sea una cortina de humo y que queremos saber el cómo cómo se van hacer las cosas en este plan México estamos a 5 días de que tome protesta como Presidente Constitucional de los Estados Unidos de América, Donald Trump”, mencionó la priísta.

También, denunció que continúa el desabasto de medicamentos en diversos hospitales de todo el país.

### Problemáticas de los 100 días

“El domingo estuve en Emiliano Zapata del Estado de Tlaxcala con temperaturas bajo cero y no hay insumos ni medicamentos y en los hospitales de Calpulalpan es el colmo que no haya alimentos para los enfermos, el IMSS nos tiene que dar una explicación de por qué están sucediendo estas cosas, díganos cómo es que estamos como en Dinamarca”, acusó.

La coordinadora de los senadores del PAN, Guadalupe Murguía coincidió en que al gobierno federal le falta “objetividad, autocrítica, apertura al diálogo y disposición para la búsqueda de acuerdos, a fin de escuchar a todos los mexicanos y no solo a su base electoral”.



Ante ello demandó al gobierno federal no caer en la autocomplacencia y autoelogios.

“Pedimos apertura al diálogo, a la búsqueda de acuerdos, con toda la población, no solamente con su base electoral”, señaló.

Mientras que la senadora de Movimiento Ciudadano, Amalia García advirtió una situación complicada ante la llegada de Donald Trump al gobierno de Estados Unidos. “Se avecinan redadas. Seguramente que vamos a tener una relación muy compleja. Y México tiene una enorme responsabilidad con quienes viven del otro lado de nuestra frontera”, declaró.

Por ello, dijo que es fundamental “que nos planteemos el Gobierno de la República, los distintos poderes, el país, entrar en contacto no sólo con nuestros connacionales en abstracto, sino que ellos están organizados”.

#### Defensa del nuevo gobierno

En defensa de las acciones del nuevo gobierno de México, la diputada de Morena, Claudia Rivera refirió que en estos primeros 100 días de gobierno, “ha quedado clara la estrategia cimentada en el bien común, en la justicia social y el desarrollo sostenible. Durante esta etapa, la presidenta ha puesto en marcha iniciativas claves en sectores como la salud, la educación, la infraestructura y la seguridad”.

Y destacó que en justicia social, “se ha priorizado el bienestar de los sectores más vulnerables por lo que ahora tenemos más y mejores programas sociales y recuérdelo bien, ya son derechos constitucionales. Es innegable que la presidenta Claudia Sheinbaum tiene una visión muy clara: un México que no deje a nadie atrás”.

Mientras que el senador de Morena, Emmanuel Reyes recordó que México es el principal socio comercial de Estados Unidos y viceversa, por ello hay que buscar que la inversiones “lleguen a nuestro país y lleguen a nuestros territorios, lleguen a nuestros estados.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 24 HORAS  
EL DIARIO SIN LÍMITES

16 - 01 -25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

En ello tenemos que aplicar y tenemos que darle garantía a las y a los empresarios para que haya inversiones nacionales y transnacionales a fin de potencializar el desarrollo económico de nuestras entidades”.

<https://24-horas.mx/mexico/politica/debaten-en-permanente-informe-por-100-dias-de-gobierno/>